# 校内人権旬間12月1日~10日

自他の命の大切さを知り、一人ひとりの人格と個性を認め合って共に生きる心情と実践力と育てることを目的に毎年この時期を「校内人権旬間」と位置づけ様々な取組を行っています。1日は人権集会で各学年の代表が「私の心の声」の発表を行いました。その中で、一人でいるといつも声をかけてくれる友達に対して感謝の言葉を発表した児童がいました。最後は「〇〇さんがこの学校にいてくれてよかった。」という言葉で締めくくられていました。いつも気に掛けてくれる友達がいることが心の支えになっていることや、感謝している気持ちを言葉で伝える大切さを教えてくれた発表にとても感動しました。この発表に対して別の児童が次のように感想を書いてくれました。

私は〇さんの発表が心に残りました。この発表をきいて、私はいろんな人にお世話になっていたんだなと気づかされました。そして友達への感謝の気持ちは、すごく大切だということも思いました。私は「ありがとう」と言いたい友達が、たくさんいます。これからもずっと、友達に感謝の気持ちを持ち続けたいです。そしていつかその感謝の気持ちを伝えたいです。



\*# U. L. \

#### 感想を発表する様子



# 12月後半の主な行事

12日(土)土曜授業 三者合同忘年会

16日(水)租税教室

24日(水)終業式 大掃除 集団下校

25日(金)古市家塾 フラワーアレンジメント教室

28日(月)仕事納め

## 1月の主な行事

4日(月)仕事始め

8日(金)始業式・集団下校

11日(月)校区子ども育成会駅伝大会

13日(水)書き初め作品展~23日 学習定着度調査5年~14日

15日(金)中学校入学説明会

20日(水)CRT学力検査(~21日) 授業参観・学級PTA

### 避難訓練(火災を想定した)

11月27日は、火災を想定した避難訓練を実施しました。消防分遣所の方から、間を実施以災が20数件発生してかることを聞きました。そこで今回は煙で息がでなどをました。そこで今回は煙でることなどを表させてもらいました。煙が充満となりました。火事の怖さを選難の仕方を学んだ1時間となりました。







その場の状態をよく見て、 命を守る最善の策を常に意識 することが大切です。

☆H27年度税に関する絵はがき・標語コンクール 【優秀賞】6年黒木萌衣(絵はがき)4年稲子奏人(標語) ☆第69回熊毛幼・小・中学校図画展 【南界小は、団体賞

【中央審査員賞】 4年 稲子奏人

★ (優良賞)をいただきました。

【特選】 1年 山口 碧・四元浩太

3年 提 美乃里

4年 徳永那海・浜崎あゆみ・山元 紅

☆第58回県児童生徒作文コンクール

【入選】 2年 稲子優月



町茂男さんから金魚草やキンセンカ・ペチュニア 等の花苗をいただきました。大切に育てさせていた だきます。







中種子町老人クラブ連合会女性部会の皆様からぞうきんをいただ きまりがとうございました。 た。



#### 【お詫びと訂正】

10月の学校だよりで校区相撲大会低学年の部(男子)で優勝したのは2年生の黒木星吾さんでした。

